



COMUNICADO

EL CEPRE UNI INICIA CLASES EL 1 DE JULIO

A partir del 08 de junio una nueva gestión ha asumido el desafío de reactivar las actividades académicas del Centro de Estudios Preuniversitarios de la Universidad Nacional de Ingeniería (CEPRE UNI). La **Directora del CEPRE UNI, MSc Beatriz Castañeda Saldaña** junto a un destacado equipo de docentes se encuentra trabajando en la reorganización del Centro con miras a implementar el servicio educativo en modalidad virtual. El resultado incluirá una metodología que se caracterice por la innovación y la calidad educativa.

La nueva Dirección extiende sinceras disculpas ante el malestar e incertidumbre ocasionados por la falta de comunicación. Las **clases que inician el 1 de julio** se desarrollarán considerando el íntegro del contenido, es decir, a partir del próximo mes se llevará a cabo **un nuevo inicio, no un reinicio**, considerando que todos los estudiantes inscritos ya habían cumplido con el pago de una primera mensualidad.

El CEPRE UNI refuerza su compromiso de brindar una formación académica óptima para superar el reto del ingreso a la Universidad, pero sobre todo de aportar conocimientos a sus estudiantes que le servirán para tener una experiencia universitaria plena.

Lima, 23 de junio de 2020.